



Les 6èmes CAMUS, héros de la planète et cuisiniers !

publié le 22/06/2021

Un message de la part des 6ème CAMUS

Bonjour chers élèves,

Nous avons le plaisir de vous annoncer que nous avons cuisiné pour vous à l'occasion de la Semaine du Développement Durable.

Avec Mme Proteau, notre professeure principale, nous avons parlé des déchets que nous faisons avec nos petits déjeuners à la maison. Comme elle est notre professeure de mathématiques, elle nous a aussi fait travailler sur les proportions d'ingrédients pour préparer un dessert pour tout le collège. Vous le mangerez mardi midi ! C'est un pudding fait avec le reste de pain du self, pour éviter de jeter ! Vous pouvez nous voir en train de le préparer.

Avec Mme Villy, en français, nous avons vu ce que c'est qu'un héros et comment nous pouvons essayer d'être des héros de la planète au quotidien. Nous avons réalisé des affiches sur ce qu'un collégien peut faire.

Jeudi matin, nous prendrons tous ensemble un petit déjeuner en essayant de limiter nos déchets... car nous voulons faire attention à notre belle planète bleue !

Les élèves de 6ème CAMUS

Documents joints

 [affiches_6c](#) (PDF de 6.7 Mo)

 [6c_en_cuisine](#) (PDF de 3.3 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.